



ALA SOMBRA

Mientras tanto, el titular de la SEP, **Mario Delgado**, entregó 500 pares de lentes gratuitos a estudiantes de tres primarias públicas de la Ciudad de México, como parte de la estrategia "Vive saludable, vive feliz". La entrega se enmarca en las Jornadas de Salud Escolar, con las que se han evaluado a más de 2.7 millones de niñas y niños en 17 mil 588 escuelas públicas, a través de 7 mil 744 especialistas. Según el informe oficial, cuatro de cada diez estudiantes de primaria requieren lentes, presentan sobrepeso u obesidad, y seis de cada diez tienen problemas dentales. A partir de los diagnósticos, las familias reciben una ruta de atención en clínicas locales, donde sus hijos son valorados por optometristas y acceden a lentes sin costo, con el objetivo de construir el primer expediente digital de salud escolar del país.

Dicen que el ala más radical de la 4T, que si bien es cercana a **Andrés Manuel López Obrador** no lo es a la presidenta **Claudia Sheinbaum**, ha empezado una estrategia con la que intentan acomodarse de cara a los comicios intermedios de 2027 y, sobre todo, para los del 2030. Primero, se asegura que ha crecido la brecha entre la mandataria nacional y la Jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Clara Brugada**, con quien los "duros"

La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación logró su cometido y obtuvo casi 36 mil millones de pesos de la administración de **CLAUDIA SHEINBAUM** luego de las protestas que colapsaron, sobre todo, la capital del país. Si bien la CNTE no echó abajo la Ley del ISSSTE del 2007, sí logró que se redujera por decreto la edad de jubilación luego de varias pláticas con interlocutores del gobierno. Ahora quienes están en aprietos son los integrantes de la Secretaría de Hacienda, de **Édgar Amador**, pues deberán hacer casi malabares para garantizar la disponibilidad de esos recursos durante el presente sexenio y evitar así que el magisterio vuelva a poner de cabeza el segundo piso de la transformación.

han cerrado filas para hacerse de posiciones estratégicas.

Dicen que los llamados "puros" también están intentando bloquear o, en su defecto, debilitar la llegada de **Hugo Aguilar** a la presidencia de la Corte para que sea **Lenia Batres** quien tome el control del máximo tribunal. Por último, cuentan que alistan una estrategia electoral para que sean los candidatos del "obradorismo" los abanderados por Morena, sin dejar margen a los predilectos de **Sheinbaum Pardo**, esto incluye, por supuesto, a quien sería el favorito de la Presidenta para sucederla.

Rocío Nahle intenta desmarcarse del hallaz-



RODOLFO GÓMEZ

go de una refinería clandestina en Coatzacoalcos minimizando el hecho como si se tratara solo de una "mezcladora", pese a que las autoridades federales aseguraron más de 500 mil litros de combustible ilícito. La gobernadora afirma que no sabía nada, que el sitio operaba con fachada legal y que todo está en manos de la FGR, eludiendo cualquier responsabilidad del gobierno estatal en una zona crítica por el robo de hidrocarburos. En lugar de asumir el control, Nahle agradece a **Claudia Sheinbaum** y a **Omar García Harfuch** por intervenir, como si Veracruz no tuviera gobierno. La omisión es evidente: una operación de esa magnitud no pasa desapercibida sin complicidad o negligencia. ¿Qué se mezclaba?, es pregunta.